



## En route pour les jeux paralympiques !

publié le 30/08/2024

**RENDEZ-VOUS à 5.30 à la gare d'Angoulême le vendredi 6 Septembre** pour les élèves de première Bac Pro Menuiserie Aluminium Verre et Technicien Menuiserie Agencement qui rejoindront Paris pour assister aux épreuves d'athlétisme des Jeux Paralympiques, suite au projet qu'ils ont brillamment mené en seconde.

Le retour est prévu le jour même environs de 18h

Ils assisteront aux épreuves de lancer de poids, saut en longueur, 200m , lancer de javelot, 1500m, lancer de disque, saut en hauteur, 100m etc .

Aucune participation financière n'est demandée aux familles.

Le pique-nique est pris en charge par l'établissement.

Les familles peuvent prévoir des provisions pour le petit-déjeuner.

La check list du spectateur



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.